



Estudiantes de la Universidad Intercultural visitaron el Poder Judicial del Estado



Estudiantes del séptimo semestre de la Licenciatura en Derecho de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Unidad Académica Matlapa, visitaron la Ciudad Judicial, sede del Poder Judicial del Estado con el interés de conocer personalmente el trabajo que se lleva a cabo.

En la Sala de Pleno del Supremo Tribunal del Estado, la Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura se reunió con el entusiasta grupo y en respuesta a sus preguntas explicó la conformación de este órgano colegiado y cómo se desarrollan las sesiones plenarios.

En su recorrido por juzgados civil y mercantil, una sala de audiencias penal de segunda instancia y la Escuela Judicial, se les proporcionó información que les resultó de interés para su formación académica y para cuando ya trabajen, dijeron algunos alumnos.

ooo